
Comunicare il sorriso di Dio. 
Proposta per oggi :VENERDI' 24 luglio 2020. 

 
Tempo fa ho visto una toccante conferenza TEDx di Alessandro 
Greco, in cui racconta la sua incredibile esperienza di vita. 
Non voglio dirti di più perché spero che la guarderai per intero (in: |            
Alessandro Greco | TEDxPescara)   Alessandro dice 

- Non sappiamo quale sarà l'ultima volta che); verso la fine  
 abbracceremo una persona, perciò abbracciatevi, fatelo 
adesso, ditevi che vi volete bene, fatelo adesso. 

Tu, sei capace a dire ti voglio bene? Non sempre è facile e 
alcuni hanno più difficoltà di altri, ma una cosa è certa: siamo felici 
quando qualcuno lo dice a noi. 
Non possiamo sapere quando sarà l’ultima volta che 
abbracceremo una persona, o che gli diremo che gli vogliamo 
bene o che lo amiamo. Ecco perché non dobbiamo aspettare. 
Ecco la sfida di oggi: pensa a una persona importante della 
tua vita a cui vuoi dire Ti voglio bene. 
Se possibile, non limitarti ad un tvb su Whatsapp: chiamalo, o se 
riesci, fallo di persona. Sarebbe bello farlo più spesso anche con le 
persone più care e vicine. 
È anche vero che in certi rapporti di amicizia o famigliari non c'è 
bisogno di esplicitare il bene che intercorre tra le persone, anzi, in 
alcuni casi potrebbe quasi sembrare innaturale e forzato. 
In tal caso, puoi trovare un modo alternativo al ti voglio bene: un 
gesto particolare, un abbraccio, qualunque cosa che possa rendere 
l'idea, e cerca di farlo non appena possibile. 
 
Perché non sapremo mai quando  
sarà l'ultima volta. 
 
A domani, 
 

 

 


